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令和 1 年 12 月役員会便り 

去る 12 月 14 日に取締役 6 名の出席並びに執行役員 1 名・顧問 1 名および事務局 4 名の参加

により、ブリックアンドウッドクラブに於いて取締役会が開催されました。 
 議決事項 
（１）株式譲渡承認について 
  普通株 1 件の譲渡が承認されました。 
報告事項 
（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について               

11 月の来場者数は 2,567 名で前年比 157 名の減少でした。平日は営業日数が 1 日少ないとは言え

1,414 名で 154 名の減少、土日祝日は営業日が 1 日多いにも拘らず 23 日土曜の雨が響き、1,243
名で 3 名の微減でした。 
この結果ゴルフ場売上は 2,626 万円で前年比 277 万円減少し、計画比 218 万円の未達でした。 
来場者数の減少 157 名に比し、売上の減少 277 万円と売上減少が約 1 百万円程度多い原因は、 
前年 575 千円有った宿泊が無くなったことが一因ですが、他に以前の宿泊者の食堂売上減少も 
要因かどうかは、11 月は雨と寒さで食事をせずに早めに帰宅した人もあるようなので現状では 
判断できません。 
(食堂の 11 月の売上は前年が 5,392 千円、本年が 4,321 千円で 1,070 千円減少でした。来場者 
一人当たり単価は、前年 11 月が 1,916 円、本年 1,623 円で 293 円低下でした。） 

   期初来累計では、来場者数が 6,687 名で前年同期 1,031 減少し、計画比では 1,150 名未達でした。 
ゴルフ場売上は 6,492 万円で前年同期比 1,327 万円減少し、計画比では 1,353 万円未達です。 

12 月の途中経過                              
12 月 13 日迄の経過は、来場者数が 1,181 名で前年同日比９２名増加です。平日は営業日が 1
日多いとはいえ 290 名増加し、土日は営業日が 1 日少なく 7 日の雨の影響もあり 198 名減少し

ています。 
ゴルフ場売上げは 1,143 万円で、前年同日比 30 万円減少です。クリスマスコンペの日の売上が

雨で前年比約 1 百万円減少でした。 
 
（２）平日組売りの実績報告について                   
  11 月実績は 106 組 408 人で前年比 18 組 77 人減少でした。 
 
（３）前月の入退会状況について 

11 月の入会は無く、退会も有りませんでした。入会手続き中 5 口 6 名があまり進んでいません。 
12 月 13 日現在でも入会は無いですが、別途入会手続き中が 6 口 7 名で 1 名増加しています。 

 
（4）クランの 11 月の実績について                                    
  11 月のクラン関連売上が 400 万円、11 月末のクランフレンドの登録人数が 1,896 名、等の報告

が有りました。 
 
（５）コースの状況について                     添付資料略 

最近のコースの状況ついて、グリーン委員会でのコースに関する報告を含め、特に①バンカーの砂
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の交換は洗砂でグリーン周りのバンカーから順次対応していくこと。②1 番・9 番・10 番・18 番

の FW の着色について。③14 番残り 150 ヤード右側の水道管破裂と対策について報告が有りまし

た。 
 
（６）宿泊と送迎の変更実施後の状況について 

  10 月 1 日に変更した送迎バスと宿泊の 11 月状況は、送迎が、鶴舞が 6 日間 14 人、袖ケ浦が 6 日

間 15 人、貸切が 10 日間 107 人で、風雨の多かった 10 月よりは増加傾向ですが、以前に比べて

大きな変化は有りません。袖ケ浦 BT への送迎が少し増えてきました。大部屋の宿泊は、8 日間

で 34 人と前月比微増で従来と大きな変化は有りません。紹介した近隣宿泊施設は使われている

模様です。また、大部屋の宿泊も問題があるようだということが新たに分かったので、規制がな

いと考えられるトレーラーハウスを快適に使えるように整備することを検討することとしました。 
 
協議報告事項 
（１）ミュアヘッド・フィールズに関する件 
 ミュアヘッドミュージアムは、既にプレオープンしているので、まだ見ていない人は見てほし 
い旨報告が有りました。 

 
（２）従業員に対する年末一時金支給について 
  当社は従業員に賞与を支給していませんが、ここ数年来年末に一時金を支給してきているので今

年も支給します。支給金額を徐々に増やして将来は賞与と言える金額にしたいのですが、当社の

現状の収益状況では程遠いのが現状です。 
 
（３）開場記念月間について 
  開場 20年について協議している中で、開場記念祭を予定している来年 5月を開場記念月間として、

各種イベントを設定して来場者を増やし、売り上げを伸ばすことを計画する旨、次回理事会との

合同会議で提案することとしました。 
  以 上  


